

Miércoles 12 de junio 2013

Última modificación 12.06.2013

Reforma Anticipan exceso de productos petroleros Por Reuters París Francia (12 junio 2013).- El mundo se dirige a un exceso de oferta de productos refinados en momentos en que nuevas refinerías en Asia y Oriente Medio aumentan el procesamiento de crudo en una medida que podría obligar a sus competidores menos avanzados en los países desarrollados a cerrar, dijo hoy la AIE. La Agencia Internacional de Energía (AIE) indicó en su reporte mensual que espera que 9.5 millones de barriles por día (bpd) de nueva capacidad de destilación de crudo, lo que representa más de una décima parte de la demanda mundial, estén disponibles en el período 2013-2018, bastante más que el aumento previsto en la capacidad de producción de crudo y el crecimiento de la demanda global.

P.C. sector energético, petróleo, economía mundial

Denuncia OIT trabajo doméstico infantil

Por Notimex

Ginebra Suiza (12 junio 2013).- La Organización Internacional del Trabajo (OIT) denunció hoy que 10.5 millones de niños en todo el mundo realizan trabajo doméstico en hogares de terceros, en condiciones peligrosas o cercanas a la esclavitud. En ocasión del Día Mundial contra el Trabajo Infantil (12 de junio), la OIT publicó su último informe sobre las prácticas abusivas de las cuales son víctimas millones de niños, de los cuales 6.5 millones tienen entre 5 y 15 años, mientras más del 71 por ciento son niñas. La directora del Programa Internacional para la Erradicación del Trabajo Infantil de la OIT, Constance Thomas, señaló que la situación de miles de niños constituye una violación grave de sus derechos, además de que representa un obstáculo al logro de objetivos nacionales e internacionales de desarrollo.

P.C. OIT, trabajo infantil

Crece producción industrial en eurozona

Por Reuters

Bruselas Bélgica (12 junio 2013).- La producción industrial de las fábricas de la eurozona subió en abril, desafiando las expectativas del mercado de un descenso, según mostraron datos este miércoles, pero el ritmo de expansión se desaceleró por una caída en la producción de energía y bienes de consumo duraderos. La producción industrial en los 17 países que usan la moneda única subió 0.4 por ciento en el mes, después de un salto de 0.9 por ciento en marzo, mostraron los datos de la agencia de estadísticas de la Unión Europea, Eurostat. Los economistas consultados por Reuters esperaban una caída de 0.2 por ciento.

P.C. eurozona, sector industrial, producción

Calculan menos gas shale

Por Alejandra López

Cd. de México México (12 junio 2013).- México tiene 20 por ciento menos gas shale de lo que había estimado la Agencia de Información Energética de Estados Unidos (EIA, por sus siglas en inglés), en 2011. En su más reciente reporte, la Agencia concluyó que el País no tiene 681 billones de pies cúbicos de gas natural, sino 545 billones en 5 principales cuencas, con lo cual México descendió del cuarto al sexto país con más reservas del mundo. "Las cuencas mejor documentadas, de Eagle Ford, que se extienden a la de Burgos, fueron ventanas de petróleo y gas que se extienden desde Texas hasta el norte de México con un estimado de 343 billones de pies cúbicos y de 6 mil 300 millones de barriles de recursos riesgosos, pero técnicamente recuperables", refiere el documento "Recursos Técnicamente Recuperables de Shale Gas y Shale Oil en el mundo".

P.C. PEMEX, sector energético, gas shale

Diversifican cultivos contra sequía

Por Ludivina Ruiz

Monterrey México (12 junio 2013).- Luego de casi 3 años con afectaciones en sus tierras por la sequía, agricultores del municipio de General Bravo, Nuevo León, optaron por diversificar sus cultivos, incluyendo granos y oleaginosas altamente demandados por los ganaderos, que padecen de caros precios de los insumos para alimentar a sus animales. El proyecto incluso llamó la atención de Grupo RAGASA, productora de aceites comestibles como el de la marca Nutrioli, que está apoyando a los agricultores con especialistas que los asesoran en qué tipo de semilla sembrar y qué fertilizantes dan mejores resultados en esas tierras, sostuvo Sotero Gracia, miembro de la Asociación de Usuarios del Distrito de Riego 031, en este municipio.

P.C. agricultura, sequía, producción El Universal Prevén 200 mil plazas para tercer trimestre | El Universal Mónica Flores, directora de Manpower México y Centroamérica estimó en el tercer trimestre del año se crearán 200 mil empleos formales, con lo que en los primeros nueve meses se generarían entre 550 y 600 mil plazas formales adscritas al Instituto Mexicano del Seguro Social. El saldo es sin embargo, menor al reportado en el lapso enero-septiembre del año pasado, cuando se crearon 682 mil 760 empleos en el país. P.C. empleo, pronósticos Volatilidad golpea al tipo de cambio | El Universal El tipo de cambio superó los 13.06 pesos por dólar a la venta en operaciones intradía al mayoreo en la madrugada del martes, aunque recuperó terreno durante la jornada para cerrar en 12.83 pesos al mayoreo y al menudeo en 13.05 pesos. Analistas entrevistados coincidieron en que la volatilidad del tipo de cambio continuará influenciada por la incertidumbre que genera el eventual retiro de los estímulos monetarios por parte de la Reserva Federal (Fed) estadounidense y otros bancos centrales del mundo. Juan Sherwell, director del EGADE Business School del Tecnológico de Monterrey, indicó que la presión del tipo de cambio obedece a la preocupación global de que los bancos centrales del mundo podrían frenar los estímulos monetarios. P.C. tipo de cambio Sedatu, lista para dar subsidios a vivienda Noé Cruz Serrano | El Universal El secretario de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano, Jorge Carlos Ramírez Marín aseguró que la dependencia a su cargo "está en condiciones de aplicar los subsidios a la industria de la vivienda para dar certeza a las empresas constructoras". Al reunirse con integrantes del Consejo Nacional de Organizaciones Campesinas (CONOC), el funcionario aseguró que el gobierno federal busca que el tren de la construcción no se detenga. "Para dar certidumbre a quienes participan en ella", el titular de la Sedatu anunció la aplicación de los subsidios y apoyos en todos los programas sociales, incluido el sector de la vivienda. P.C. Sedatu, sector empresarial, industria de la vivienda Industria sube menos a estimado | El Universal El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) informó que la producción industrial del país creció 3.3% anual en términos reales en abril con relación a igual mes de 2012, tras dos meses de bajas anuales. No obstante, analistas de Monex, estimaron un avance anual de 5.3% en abril. El Inegi expuso que "el desempeño observado fue influido al alza por los efectos calendario de la Semana Santa que se ubicó en marzo mientras que en 2012 fue en abril, de tal manera que este año hubo un mayor número de días laborables que en igual mes del año anterior". P.C. INEGI, sector industrial El Economista Precio del crudo opera estable Reuters Londres - El crudo Brent se mantenía estable a alrededor de 103 dólares por barril este miércoles, apuntado por un alza en los mercados de acciones globales a pesar de un incremento inesperado en los inventarios de petróleo de Estados Unidos y un recorte en las estimaciones para el crecimiento de la demanda. Las acciones mundiales se estabilizaban este miércoles, aunque los mercados permanecían tensos sobre el futuro del apoyo de bancos centrales. P.C. petróleo, crudo Brent, precios Bolsas europeas caen golpeadas por sector automotriz y bancario Reuters Londres - Las acciones europeas cayeron este miércoles presionadas por los sectores automotriz y bancario, debido a que las preocupaciones por la política griega llevaron a los índices regionales más cerca de niveles de soporte clave que, si se rompen, podrían generar nuevas pérdidas. El índice paneuropeo FTSEurofirst 300 cerró con una caída de 0.3% a 1,176.14 puntos, ahondando las pérdidas de la sesión previa, cuando los temores de que los bancos centrales globales estuviesen buscando retirar sus estímulos provocaron una baja de 1.2% a mínimos de seis semanas. P.C. sistema financiero, bolsas europeas Yen se aprecia frente al dólar ante falta de acción del BoJ Reuters Nueva York - El yen subió con fuerza frente al euro y el dólar este martes después de que el Banco de Japón (BoJ) se abstuvo de lanzar medidas adicionales para frenar la reciente volatilidad del mercado de bonos, generando dudas sobre su compromiso con una laxa política monetaria para impulsar el crecimiento. La falta de acción del BoJ para intentar reducir la amplia fluctuación en los precios del mercado local de bonos tuvo un efecto de cascada al arrastrar fuertemente a la baja las acciones en Tokio y sentando un tono negativo en los mercados globales. P.C. tipo de cambio, divisas No ha sido necesario recortar el gasto: Hacienda Leonor Flores / El Economista En entrevista al término de la inauguración del seminario de Política Pública y Presupuesto Público con Perspectiva de Género, comentó que se está evaluando la evolución de la economía y de los ingresos petroleros, así como de la recaudación de impuestos para tomar una decisión. P.C. SHCP, finanzas públicas BP recorta estimación de reservas mundiales de gas Reuters Londres.- La petrolera británica BP recortó fuertemente el miércoles sus estimaciones de reservas mundiales de gas, al revisar a la baja las cifras para Rusia y colocar a Irán al frente de la tabla mundial. En su revisión estadística anual para el 2012, BP situó las reservas globales probadas de gas en 187.3 billones de metros cúbicos hacia fines del 2012, suficiente para alrededor de 56 años de producción global de acuerdo a las tasas actuales. P.C. sector energético, gas shale Bajar informalidad en América latina, reto de OIT María del Pilar Martínez / El Economista La formalización de la informalidad será el objetivo estratégico fundamental del trabajo de la OIT en América Latina y el Caribe en los próximos años, como un medio para contribuir a la lucha contra la desigualdad y abordar los desafíos pendientes en un mercado laboral que ha atravesado un período de "claroscuros", destacó un nuevo documento de la Oficina Regional. "En la región existe una correlación clara entre informalidad y desigualdad", afirmó la directora Regional de la OIT para América Latina y el Caribe, Elizabeth Tinoco. "Cuando gran parte de la población trabajadora se encuentra en la economía informal, con bajos ingresos y escasas posibilidades de ahorro, se perpetúan los ciclos de pobreza".

P.C. OIT, América Latina, economía informal

La Jornada En "clase baja"; 59.1% de la población mexicana; "alta", sólo 1.7%: Inegi Juan Antonio Zúñiga M. A través de una investigación iniciada hace dos años para contabilizar a la "clase media" del país, el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) encontró que esta capa de la población está constituida por 12.3 millones de hogares, 42.4 por ciento de los existentes en el país, los cuales están integrados por 44 millones de personas que representan 39.2 por ciento de la población nacional. Elaborada con base en los resultados de

la Encuesta Nacional de Ingresos y Gastos de los Hogares correspondiente a los años de 2000 y 2010, la investigación clasifica en tres “clases” la estructura social mexicana y de paso exhibe su profunda inequidad. P.C. INEGI, población, ingresos Inicia Sectur talleres de diagnóstico turístico Julio Reyna Quiroz México, DF. La secretaría de Turismo (Sectur) puso en marcha los talleres de diagnóstico sobre segmentos turísticos que realizará en distintos puntos del país, los cuales permitirán integrar la política nacional del sector, informó hoy la dependencia. El primero de los nueve talleres fue inaugurado en la ciudad de Guanajuato bajo el tema de turismo cultural. En esos encuentros participarán funcionarios de los tres niveles de gobierno, empresarios, consultores, académicos y líderes de organizaciones de la sociedad civil, afirmó el subsecretario de Operación de la Sectur, Carlos Joaquín González. P.C. Sectur, turismo El País La subida en el precio de los alimentos eleva la inflación al 1,7% en mayo EFE Economía Madrid 12 JUN 2013 - 09:10 CET30 El encarecimiento de los alimentos, especialmente de la fruta fresca, legumbres y hortalizas, elevó la inflación hasta el 1,7% en mayo. El dato que ha confirmado este miércoles el INE y que coincide con el adelanto publicado hace unas semanas supone el regreso del índice de precios al consumo (IPC) a la senda de las subidas. El aumento, mayor de lo esperado, incrementa además la pérdida de poder adquisitivo de los españoles ante el ajuste salarial que están sufriendo los trabajadores. P.C. inflación, precios, alimentos Más de 10 millones de niños en el mundo son trabajadores domésticos ilegales EFE Economía Ginebra 12 JUN 2013 - 00:26 CET El trabajo doméstico infantil ilegal afecta a unos 10,5 millones de niños en el mundo, que limpian, planchan, cocinan o cuidan de ancianos en hogares de otras personas en condiciones peligrosas y en algunos casos análogas a la esclavitud, informó hoy la Organización Mundial del Trabajo (OIT). De estos niños trabajadores, 6,5 millones tienen entre cinco y 15 años -el 62 por ciento de ellos-, y más del 71 por ciento son niñas, según el informe "Erradicar el trabajo infantil en el trabajo doméstico" publicado hoy por la OIT con motivo del Día Mundial contra el Trabajo Infantil. P.C. OIT, trabajo infantil